

English B1

Allgemeine Informationen

General information

Kurs-ID

Course number

To be confirmed

Lehrperson

Lecturer

Lehrkräfte für AWP und Sprachen

Lecturers for language and elective (AWP) courses

Art der Lehrveranstaltung

Course type

Seminaristischer Unterricht

Seminar

Studiengang

Degree programme

Für alle Studiengänge im Rahmen von AWP bzw. Wahlpflichtsprache

Available for all degree programmes in the context of elective (AWP) / obligatory language courses

Voraussetzungen

Prerequisites

A2

A2

Niveau

Course level

B1

B1

SWS

Semester hours per week

2

Unterrichtseinheiten (UE)

Teaching units (TUs)

30 UE

30 TUs

Art der Prüfung

Type of examination

Schriftliche Prüfung (60 min.)

60-minute written examination

Prüfungsvoraussetzung

Exam requirement

Anwesenheitspflicht von 75%

Minimum 75% attendance rate

Ziele des Kurses

Course objectives

In diesem Kurs sollen grundlegende Grammatik und Sprachkenntnisse anhand von Themen aus dem täglichen Leben und der Gesellschaft gefestigt werden. Die Studierenden üben, sich an Diskussionen über vertraute Themen wie Arbeit, Reisen und aktuelle Ereignisse zu beteiligen. Zudem trainieren sie, Erfahrungen zu schildern und Meinungen klar und präzise zu äußern.

The course aims to consolidate core grammar and language skills through topics related to everyday life and society, and students will practise participating in discussions about familiar subjects such as work, travel, and current events. They will practise describing experiences and expressing opinions clearly and accurately.

Inhalte des Kurses

Course content

Der Kurs orientiert sich am Lehrwerk *Cambridge Empower B1+* und behandelt Themen wie Beziehungsaufbau, Persönlichkeitsmerkmale, die natürliche Welt, verschiedene Kulturen, Unterhaltung und mehr. Die Studierenden wiederholen zentrale Bereiche der B1-Grammatik, darunter Zeitformen, Konditionalsätze, Mengenangaben und indirekte Rede. Darüber hinaus erweitern sie ihren Wortschatz anhand themenspezifischer Vokabeln und Redewendungen, die in den einzelnen Lehreinheiten eingeführt werden.

Der Unterricht und die Lernmethoden konzentrieren sich auf die Verbesserung der vier Hauptsprachfertigkeiten (Sprechen, Hören, Lesen und Schreiben) sowie auf die Förderung beruflicher und sozialer Kompetenzen. Angewendete Lehrmethoden sind beispielsweise Gruppendiskussionen, Einzel- und Teamarbeit, Rollenspiele, Close-Reading- und Hörverständnisübungen, interaktive Grammatikaufgaben, Peer-Feedback und Reviews sowie verschiedene weiterführende Seh- und Schreibaufgaben. Es werden wöchentlich Aufgaben zum Selbststudium gestellt.

The course follows the *Cambridge Empower B1+* textbook and explores topics such as building relationships, personality, the natural world, different cultures, entertainment, and more. Students will review key areas of B1 grammar, including verb tenses, conditionals, quantifiers, and reported speech. In addition, they will expand their vocabulary through topic-related words and phrases introduced in each unit.

Instruction and learning methods focus on training the four cardinal language skills (speaking, listening, reading, and writing) and on enhancing professional and social competencies. They include group discussions, individual and team work, role-play, close reading and listening activities, interactive grammar exercises, peer feedback and review, and various follow-up activities. Study assignments will be set on a weekly basis.

Kursmaterial

Adrian Doff et al (2022) *Empower Second edition B1+ Intermediate: Student's Book with eBook* (Cambridge English Empower Second edition), Cambridge.
ISBN: 978-1108959575